

COMISIONES Y COMITÉS



Tribunal Electoral
de Quintana Roo

SESIONA EL COMITÉ DE ADQUISICIONES



Chetumal, Quintana Roo, a 11 de diciembre de 2025.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi, participó en la Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos, Prestación de Servicios y Baja de Bienes Muebles, celebrada en el Aula del Centro de Capacitación e Investigación Electoral.

Durante la sesión se aprobaron diversos puntos orientados a fortalecer los procesos administrativos y de gestión del Tribunal. Entre los temas abordados destacan la aprobación del logo oficial

del Comité de Adquisiciones, la actualización de los Lineamientos en Materia de Adquisiciones, Arrendamientos, Prestación de Servicios y Bajas de Bienes Muebles e Inmuebles, así como el Decálogo de Probidad en las Contrataciones y Compras Públicas.

Asimismo, se autorizó la baja y destino final de bienes inventariables y no inventariables.

La sesión fue convocada por la Presidenta del Comité y Secretaria General de Acuerdos, Moggany Crystel Acopa Contreras, en la cual participaron también

la Jefa de la Unidad de Administración y Secretaría del Comité, Elia Raquel Bencomo Alejos; el Jefe de la Unidad de Informática y Documentación, Carlos Alberto Cervera Villanueva; y la Jefa del Área de Recursos Materiales, Angélica Berenice Briceño Lomelí.

Asimismo, estuvieron presentes Boris David Basulto Solís, Coordinador de Auditoría y Control Interno del Órgano Interno de Control y Martha Patricia Villar Peguero, Jefa de la Unidad de Legislación y Jurisprudencia.



SESIONA LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO



Chetumal, Quintana Roo, a 10 de noviembre de 2025.- La Comisión de Igualdad de Género del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), que preside la Magistrada Claudia Ávila Graham, realizó la cuarta sesión ordinaria, en la que se abordaron diversos temas relacionados con las acciones y actividades programadas por este órgano colegiado para el cumplimiento de los objetivos.

Durante la sesión, se aprobaron el acta de la sesión anterior, el nuevo logotipo de la Comisión, así como el Informe de actividades de la presidencia de la Comi-

sión correspondiente al periodo abril-octubre de 2025. Asimismo, se presentó la realización de un Conversatorio en el marco de los 16 días de activismo contra la violencia de género, a celebrarse durante el cuarto trimestre del año.

Como parte de la planeación institucional, también se aprobaron el calendario de sesiones 2026 y las actividades de la Comisión de Igualdad de Género para el ejercicio 2026, con el propósito de fortalecer las acciones orientadas a la sensibilización, capacitación y difusión en materia de igualdad y perspectiva de género.

Participaron en esta sesión Martha Patricia Villar Peguero, Jefa de la Unidad de Legislación y Jurisprudencia y secretaria de la Comisión; así como Rossely Denisse Villanueva Kuyoc, Jefa del Área de Capacitación; Angélica Berenice Briseño Lomelí, Jefa del Área de Recursos Materiales y Servicios Generales; y Silvia Hernández Alonso, Jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión, quienes fungieron como vocales.

Como invitada especial asistió Montserrat Alejandra González Valencia, Auxiliar Administrativa en la Defensoría Pública Electoral.



SESIONA LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN



Chetumal, Quintana Roo, a 13 de noviembre de 2025.- La Comisión de Capacitación del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), presidida por la magistrada Thalía Hernández Robledo, celebró su Tercera Sesión Ordinaria correspondiente al ejercicio 2025, en la que se atendieron diversos asuntos orientados al fortalecimiento de las acciones de capacitación institucional.

Durante la sesión, se presentó el informe de seguimiento a los acuerdos aprobados en la Segunda Sesión Ordinaria, entre los que destacó la aprobación del logotipo oficial de la Comisión de Capacitación. Asimismo, se dio a conocer un informe ejecutivo sobre las actividades de capacitación desarrolladas y coordinadas

por el área correspondiente durante el tercer trimestre del año.

Posteriormente, el 8 de diciembre de 2025, la Comisión de Capacitación del Tribunal Electoral de Quintana Roo llevó a cabo su Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2025, en la que se revisaron y aprobaron diversos acuerdos relevantes.

En esta sesión, se aprobó el calendario de sesiones ordinarias de la Comisión de Capacitación para el año 2026. De igual forma, se presentó el informe de seguimiento a los acuerdos previamente aprobados, así como el informe ejecutivo correspondiente al cuarto trimestre de 2025, en el que se detallan las actividades de capacitación desarrolladas y coordinadas por el área responsable. Finalmente, se

aprobó el acta de la sesión anterior.

En ambas sesiones participaron Olga Tathiana González Morga, jefa de la Unidad de Capacitación e Investigación y secretaria de la Comisión; Nallely Anahí Aragón Serrano, titular de la Defensoría Pública Electoral; Silvia Hernández Alonzo, jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión; Carla Adriana Mingüer Marqueda, secretaria de Estudio y Cuenta, y Roselly Denisse Villanueva Kuyoc, jefa de Área de Capacitación, quienes fungieron como vocales. Asimismo, asistieron como invitadas especiales María Eugenia Hernández Lara, secretaria auxiliar de Estudio y Cuenta, y Karina Gabriela Dzul Gómez, auxiliar administrativa.

SESIONA EL COMITÉ DE PROTECCIÓN CIVIL



Chetumal, Quintana Roo, a 05 de diciembre de 2025.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi, participó en la sesión del Comité de Protección Civil, celebrada en el Centro de Capacitación e Investigación Electoral.

Durante la sesión, se aprobó el logotipo oficial del Comité de Protección Civil del TEQROO, así

como las medidas de resguardo y protección de bienes muebles e inmuebles que se aplicarán durante el segundo periodo vacacional de este Tribunal. Asimismo, se avaló el calendario de sesiones del Comité para el ejercicio 2026.

La reunión fue convocada por la Secretaria General de Acuerdos y Secretaria del Comité, Maogany Crystel Acopa Contreras, y contó

con la participación de la jefa de la Unidad de Administración, Elia Raquel Bencomo Alejos; el jefe de la Unidad de Informática y Documentación, Carlos Alberto Villanueva Cervera; y la jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión, Silvia Hernández Alonzo. Como invitada especial asistió la titular del Órgano Interno de Control del TEQROO, Ilse Berenice Cossío Lugo.



SESIONA LA COMISIÓN DE DIFUSIÓN



Chetumal, Quintana Roo, a 12 de noviembre de 2025.– La Comisión de Difusión del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), presidida por la magistrada Claudia Ávila Graham, celebró su Tercera Sesión Ordinaria correspondiente al ejercicio 2025, en la cual se atendieron diversos asuntos de relevancia institucional.

Durante la sesión, se aprobó el logotipo oficial de la Comisión de Difusión, así como la semblanza y el libro que integrarán la próxima edición de la Revista TEQROO, cuya publicación está programada para el mes de diciembre. Así-

mismo, se aprobó el acta correspondiente a la sesión anterior.

Posteriormente, el 16 de diciembre de 2025, la Comisión de Difusión del Tribunal Electoral de Quintana Roo llevó a cabo su Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2025, en la que se analizaron y aprobaron diversos asuntos.

En el desarrollo de esta sesión, se presentó el Informe Anual de Comunicación y Alcance Digital 2025, así como la infografía elaborada para la difusión de sus resultados. De igual forma, se aprobó la nueva imagen de la Revista TEQROO, el

calendario de sesiones ordinarias de la Comisión de Difusión para el año 2026 y el acta correspondiente a la sesión inmediata anterior.

En ambas sesiones participaron la jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión y secretaria de la Comisión, Silvia Hernández Alfonso; el secretario de Estudio y Cuenta, Eliud de la Torre Villanueva; la jefa de la Unidad de Capacitación e Investigación, Olga Tathiana González Morga, y el jefe de la Unidad de Informática y Documentación, Carlos Alberto Villanueva Cervera, quienes fungieron como vocales.



SESIONA LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN



Chetumal, Quintana Roo, a 21 de noviembre de 2025.- La Comisión de Investigación del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), presidida por la magistrada Thalía Hernández Robledo, celebró una sesión de trabajo en la que se atendieron diversos asuntos contemplados en su agenda institucional.

Durante la sesión, se aprobó el logotipo oficial de la Comisión de Investigación y se presentó el informe de seguimiento de los acuerdos adoptados en la Segunda Sesión de la Comisión, así como el Informe Ejecutivo de actividades correspondiente al tercer trimestre de 2025. Asimismo, se aprobó el acta de la sesión anterior.

Posteriormente, el 5 de diciem-

bre de 2025, la Comisión de Investigación del Tribunal Electoral de Quintana Roo llevó a cabo su Cuarta Sesión Ordinaria correspondiente al ejercicio fiscal 2025, misma que se desarrolló en el Aula de Capacitación e Investigación de este órgano jurisdiccional y fue presidida por la magistrada Thalía Hernández Robledo.

Durante el desarrollo de esta sesión, se aprobaron los artículos en materia electoral que serán publicados, así como el calendario de sesiones ordinarias de la Comisión de Investigación para el ejercicio 2026. De igual forma, se presentó el informe de seguimiento de los acuerdos previamente aprobados, el Informe Ejecutivo de actividades correspondiente al cuarto tri-

mestre de 2025 y se aprobó el acta de la sesión inmediata anterior.

En ambas sesiones participaron Olga Tathiana González Morga, jefa de la Unidad de Capacitación e Investigación y secretaria de la Comisión; así como las vocales Martha Patricia Villar Peguero, jefa de la Unidad de Legislación y Jurisprudencia; María Eugenia Hernández Lara, secretaria auxiliar de Estudio y Cuenta, y María Sarahit Olivos Gómez, jefa de Área de Investigación. Asimismo, asistieron como invitadas especiales Karina Gabriela Dzul Gómez, auxiliar administrativa; Carlos Alberto Villanueva Cervera, jefe de la Unidad de Informática y Documentación, y Silvia Hernández Alonso, jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión.

SESIONA EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA



Chetumal, Quintana Roo, a 19 de septiembre de 2025.- El Comité de Transparencia del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) celebró una sesión extraordinaria, en la cual se aprobó la modificación del usuario y la contraseña de acceso a la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) correspondiente a un área de este órgano jurisdiccional.

Posteriormente, el 27 de octubre del año en curso, el Comité de Transparencia llevó a cabo su quinta sesión ordinaria, con el propósito de atender los asuntos que competen a dicho órgano colegiado. Durante esta sesión se aprobó el acta correspondiente a la reu-

nión anterior y se informó sobre las acciones de capacitación realizadas en el Tribunal, entre las que destacó la plática "Transparencia y rendición de cuentas de los sujetos obligados, como una acción preventiva anticorrupción", orientada a fortalecer la cultura de la integridad y la rendición de cuentas.

Asimismo, el 16 de diciembre de 2025, el Comité de Transparencia del Tribunal Electoral de Quintana Roo celebró su sexta sesión ordinaria, con el mismo propósito de atender los asuntos de su competencia.

Las sesiones fueron convocadas por la presidenta del Comité y ti-

tular de la Unidad de Legislación y Jurisprudencia, Martha Patricia Villar Peguero. Participaron también el secretario del Comité y jefe de la Unidad de Transparencia, Nahim Alberto González Arellano; la jefa de la Unidad de Administración, Elia Raquel Bencomo Alejos; el jefe de la Unidad de Informática y Documentación, Carlos Alberto Villanueva Cervera, y la jefa de la Unidad de Comunicación y Difusión, Silvia Hernández Alonzo.

Las reuniones se llevaron a cabo en el Aula del Centro de Capacitación e Investigación Electoral del TEQROO.



SESIONA EL GRUPO INTERDISCIPLINARIO DEL ARCHIVO GENERAL



Chetumal, Quintana Roo, 27 de octubre de 2025.- El Grupo Interdisciplinario del Archivo General del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) celebró su sesión ordinaria, en la cual se dio seguimiento a los trabajos de clasificación de los archivos de las áreas o unidades productoras de documentación.

Posteriormente, el 16 de diciembre de 2025, el Grupo Interdisciplinario del Archivo General del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) celebró su sesión ordinaria, en la cual se aprobó el Calendario de Reuniones de Trabajo correspondiente al año 2026.

Las sesiones, fueron convocadas por el Coordinador de Archivo Institucional, Roberto Delfín Zamudio, y se llevó a cabo en el Aula del Centro de Capacitación e Investigación Electoral.

En las reuniones participaron las personas titulares y responsables de las áreas del Tribunal, entre ellas la Defensoría Pública Electoral, a cargo de Nallely Anahí Aragón Serrano; la Secretaría General de Acuerdos, encabezada por Maogany Crystel Acopa Contreras; la Coordinación de Planeación y Presupuesto, bajo la responsabilidad de Miriam Gabriela Gómez Tun, así como las jefaturas de las Unidades

de Transparencia, Administración, Capacitación e Investigación, Legislación y Jurisprudencia, Informática y Documentación, y Comunicación y Difusión, a cargo de Nahim Alberto González Arellano, Elia Raquel Bencomo Alejos, Olga Tathiana González Morga, Martha Patricia Villar Peguero, Carlos Alberto Villanueva Cervera y Silvia Hernández Alonzo, respectivamente.

Asimismo, asistieron la Secretaría Técnica de la Presidencia, Grecia Jassury Uribe Ochoa, y el Jefe de Área de Control Normativo, Entrega-Recepción y Archivo del OIC, Jesús Adrián Chim Guerrero.

